

## Puncak HKN Ke-60 dan Jambore Kader: Pemkot Solok Perkuat Komitmen Pelayanan Kesehatan

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.JARNAS.OR.ID](http://KOTASOLOK.JARNAS.OR.ID)

Nov 14, 2024 - 20:26



SOLOK KOTA – Dalam rangka memperingati Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-60, Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Solok menggelar acara puncak di Gedung Kubuang Tigo Baleh, Rabu, 13 November 2024. Kegiatan ini juga dirangkaikan dengan Jambore Kader yang menghadirkan ratusan kader kesehatan.

Acara dibuka langsung oleh Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar. Dalam sambutannya, ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk menjadikan momentum HKN sebagai simbol komitmen bersama dalam memajukan kesehatan masyarakat.

“Mari jadikan HKN tidak hanya seremonial, tetapi juga pengingat pentingnya layanan kesehatan yang berkualitas dan merata. Kesehatan adalah fondasi utama membangun masyarakat yang produktif dan sejahtera,” ujar Zul Elfian.

Acara ini turut dihadiri oleh berbagai pejabat dan tokoh penting, termasuk Ketua DPRD Kota Solok, Dandim 0309/Solok, Kapolres Solok Kota, Kepala Kejaksaan Negeri, Ketua Pengadilan Negeri, LKAAM, Bundo Kandung, serta perwakilan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Kota Solok.

Dalam laporannya, Kepala Dinas Kesehatan Kota Solok, Elvi Rosanti, mengungkapkan bahwa peringatan tahun ini mengusung tema **“Gerak Bersama, Sehat Bersama.”** Tema ini diharapkan dapat mendorong sinergi antara masyarakat, pemerintah, dan stakeholder lainnya dalam menciptakan layanan kesehatan yang optimal.

Sebelum acara puncak, telah digelar berbagai perlombaan seperti cerdas cermat, senam kreasi CERDIK, solo song, voli, dan video kreatif.

Selain perayaan HKN, Dinkes Kota Solok juga mengadakan Jambore Kader yang diikuti oleh 400 kader kesehatan. Sebanyak 100 kader yang telah lulus uji kompetensi dilantik secara resmi dengan penyematan Pin Kader yang terdiri dari tiga tingkatan: Utama, Madya, dan Purwa.

“Kader adalah garda terdepan dalam mendukung kesehatan masyarakat. Kehadiran mereka sangat penting dalam mengedukasi dan memberikan layanan kesehatan di tingkat komunitas,” ujar Elvi Rosanti.

Acara ditutup dengan penampilan pemenang lomba solo song dan senam kreasi, serta pengumuman pemenang dari berbagai lomba yang telah digelar selama rangkaian perayaan HKN. Peserta juga berkesempatan memenangkan berbagai doorprize, sebelum acara ditutup dengan foto bersama.

Dengan terselenggaranya kegiatan ini, Pemerintah Kota Solok menunjukkan komitmen berkelanjutan dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat melalui kolaborasi, inovasi, dan edukasi.